

## **Der Schwäbische Albverein Besigheim eröffnete das Wanderjahr 2017**

Bei herrlichem Winterwetter eröffnete die Ortsgruppe Besigheim mit einer Halbtageswanderung das Wanderjahr 2017. Angeboten wurde eine familienfreundliche Rundwanderung, unter ortskundiger Führung von Hans Höfer, auf zum Teil Besigheimer Gemarkung. Die Strecke führte zunächst den Steinbach hoch bis zur Nagelfabrik in Löchgau und dann weiter zur Walheimer Obsthalle. Hier hatten die Verantwortlichen der Ortsgruppe für eine faustdicke Überraschung gesorgt. Die über 40 Wanderfreunde wurden mit Glühwein, Punsch, Hefezopf und leckerem Gebäck empfangen. Nach ausgiebiger Stärkung und guter Stimmung ging's dann weiter in Richtung Aussichtskanzel am Niedernberg. Der Marsch durch die unberührte Natur, begleitet durch zum Teil heftigem Schneetreiben, war für die Teilnehmer ein tolles und seltenes Erlebnis. An der Aussichtskanzel lud die landschaftliche Vielfalt, die sich an diesem Sonntag bei Sonne pur ganz in weiß präsentierte, die Wanderer zum Fotostop und weiterem Verweilen ein. Zurück ging's dann, immer mit herrlicher Aussicht über Besigheim und Umgebung, am oberen Panoramaweg entlang nach Besigheim. Nach der Wanderung war eine Einkehr in einem Besigheimer Lokal organisiert. Hier fand der erste Wandertag im Jahr, der für die Teilnehmer ein echter Genuss und die Einstiegsvariante für das Weitere Wanderprogramm war, mit dem Dank an die perfekte Organisation, ein Ende mit schönen Erinnerungen.